
Anmeldung in Mannheim 

Sie sind nach Mannheim gezogen.  

Oder Sie sind in Mannheim umgezogen.  

 

Sie müssen sich persönlich beim Bürger·service anmelden. 

Die Anmeldung ist für wichtig für alle Anträge beim Bürgerservice.   

Zum Beispiel wenn Sie: 

 einen Personalausweis beantragen wollen.   

 ein Auto anmelden wollen.  

Hier finden Sie Infos über die Bürgerservicebüros.   

Hier können Sie einen Termin vereinbaren.   

Nach dem Umzug haben Sie 2 Wochen Zeit für die Anmeldung.  

Nach Ihrer Anmeldung meldet der Bürgerservice Ihre alte Wohnung ab.  

 

Das brauchen Sie für die Anmeldung:  

 Den Meldeschein:  

Füllen Sie den Melde·schein aus.  

Unterschreiben Sie den Meldeschein.   

Es gibt 2 Meldescheine: 

 Einen Meldeschein für den Umzug nach Mannheim.  

Hier finden Sie den Meldeschein.  

 Einen Meldeschein wenn Sie in Mannheim umziehen.  

Hier finden Sie den Meldeschein.  

 Eine Wohnungsgeberbestätigung  

Oft ist der Wohnungsgeber der Vermieter.  

Ein Wohnungsgeber sagt:  

Sie dürfen in der Wohnung wohnen.  

Hier finden Sie die Wohnungsgeberbestätigung. 

https://www.mannheim.de/de/service-bieten/buergerdienste/buergerservice/dienststellen-nach-stadtteil
https://tempus-termine.com/termine/index.php?anlagennr=36
https://www.mannheim.de/sites/default/files/page/73797/formular_anmeldung.pdf
https://www.mannheim.de/sites/default/files/page/73797/ummeldung.pdf
https://mannheim.service-bw.de/web/guest/prozessstart/-/prozessstart/m40191.p955.SBWS-WG-Wohnungsgeberbescheinigung/re_2177-2658-1475-1925-2376-1868-1932-2220-2412-2572-1901-1807-1017-1722-1790_r_Mannheim/ags_08222000/le_4699


Oft kennen die Wohnungsgeber die Wohnungsgeberbestätigung.  

Der Wohnungsgeber gibt Ihnen die Wohnungsgeberbestätigung.  

Sie müssen die Wohnungsgeberbestätigung 2 Wochen  

nach dem Einzug bekommen.  

 Ausweise von allen Menschen die mit umziehen.   

 Dokumente die wegen dem Umzug geändert werden. 

Zum Beispiel:  

 Personalausweis 

 Reisepass 

 Sie haben ein Auto und einen Bewohnerparkausweis? 

Dann muss der Bewohnerparkausweis geändert werden.  

 

Familien können einen Meldeschein zusammen benutzen. 

Von jeder Familie muss nur eine Person  

zu den Bürgerservices kommen.  

Das muss die Person mitbringen:  

 Ausweise von allen Familienmitgliedern.  

 Für Kinder baucht die Person eine  

Einverständniserklärung von beiden Elternteilen. 

 Eine Vollmacht  

Für erwachsene Familienmitglieder  

braucht die Person eine Vollmacht.  

Vollmacht bedeutet:   

Sie können sagen:  

Diese Person darf die Unterlagen für mich abgeben.  

Sie scheiben auf den Zettel:  

Diese Person darf die Unterlagen abgeben.  

Das ist der Name von der Person.  



Sie unterschreiben den Zettel.  

Der Zettel ist jetzt eine Vollmacht.  

Die Person muss ihren eigenen Ausweis mitnehmen.  

So kann die Person beweisen:  

Ich bin die Person auf der Vollmacht.  
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